



El delegado del Gobierno, acompañado del director del Centro, realizó una visita al mismo e hizo balance de la situación actual

## El CIS “José Hierro” de Candina controla ya a más de un centenar de internos, de los que solo la mitad pernocta en el mismo

- **Ya se ha iniciado la desinfectación de la Prisión Provincial y los trámites para redactar el proyecto de demolición**

**18 de diciembre de 2009.** – El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, afirmó hoy que el Centro de Inserción Social (CIS) “José Hierro” de Santander está cumpliendo satisfactoriamente su labor y alberga ya a 111 personas que se encuentran en tercer grado penitenciario, de los que más de la mitad ya pernoctan fuera para habituarse a la etapa de libertad. Agustín Ibáñez hizo balance de la situación del Centro ubicado en el Polígono de Candina tras una visita al mismo, en la que estuvo acompañado del director del Centro Penitenciario de El Dueso, Carlos Fonfría, del que depende el Centro de Inserción Social “José Hierro”.

El delegado del Gobierno se mostró muy satisfecho del funcionamiento del CIS, que apenas lleva dos meses abierto tras la inauguración por el ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Agustín Ibáñez señaló que estas instalaciones son ejemplo de un edificio moderno y funcional que permite realizar programas de tratamiento destinados a favorecer la incorporación al medio social de las personas que conviven en el Centro.



Citó sus espacios abiertos, sus aulas, el gimnasio, la biblioteca, los talleres ya preparados como los servicios que van a ayudar a las personas que se encuentran en el Centro en su inserción social y laboral.

En estos momentos el CIS “José Hierro” tiene 111 personas, cifra que va variando por la movilidad que hay semana tras semana. Todos ellos se encuentran cumpliendo penas privativas de libertad en Régimen Abierto.

Sin embargo, solo pernoctan en la actualidad en el Centro 55 internos, que en estos momentos no tienen un puesto de trabajo. El CIS tiene habitaciones con un total de 99 plazas, por lo que tiene posibilidades de aumentar notablemente el número de internos.

Además, en la actualidad 45 personas que dependen de este CIS están bajo control telemático, lo que les permite hacer vida normal fuera del mismo y solo regresan con motivo de los controles a que son sometidos cada cierto tiempo, y 11 personas se encuentran fuera del CIS pero dentro de una comunidad terapéutica donde reciben tratamiento.

La gran mayoría de las personas que acoge este Centro residen en Cantabria y algunos de ellos, aunque relacionados con esta región, han llegado al mismo tras estar anteriormente en centro penitenciarios de Asturias o Palencia.

El delegado del Gobierno señaló que aunque el centro lleva poco tiempo funcionando ya se están valorando las posibilidades de poner en marcha talleres y actividades “por lo que estamos seguros que el CIS va a estar en pleno funcionamiento a principios de año”.

Agustín Ibáñez manifestó que este Centro es una prueba más de la mejora de las infraestructuras penitenciarias y de las condiciones de habitabilidad que el Gobierno de España está llevando a cabo y que contribuyen a aumentar las oportunidades de educación y formación de los internos.

El “Centro José Hierro” supone también los esfuerzos del Gobierno de España por recuperar a los internos para la vida en libertad y para que



tengan una nueva oportunidad “porque creemos en la reinserción y trabajamos por ella”.

## DESAFECTACION DE LA PRISIÓN PROVINCIAL

El delegado del Gobierno informó de que ya se ha iniciado el proceso de desafectación de la antigua Prisión Provincial de Santander y los trámites para redactar el proyecto de demolición.

“Estamos trabajando con la mayor agilidad posible pero debemos cumplir todos los trámites legales que nos exige un proceso como éste. Yo confío que a finales del primer semestre del 2010 se pueda derribar el edificio de la Prisión Provincial”, manifestó.

“Con ello este Gobierno habrá llegado al final de un proceso, que se inició en los años 90, pero que hasta 2004 no había llevado a cabo ninguna gestión positiva para cerrar la Prisión Provincial de Santander”, dijo.

Agustín Ibáñez manifestó que ha sido este Gobierno el que se comprometió con Santander y con los vecinos de la zona de la calle Alta, para construir un Centro de Inserción Social, imprescindible para poder cerrar la Prisión, buscar el terreno adecuado para el mismo, presupuestarlo, licitarlo y construirlo.

“El delegado del Gobierno felicitó al director Carlos Fonfría y a su equipo, junto con la subdirectora del Centro, Alejandra Piedra, y la plantilla de funcionarios “que han sido capaces de ponerlo en funcionamiento en apenas dos meses y que a primeros de año estará en plena capacidad operativa”.